



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. März 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Gesellschaft & Soziales, Gesundheit, Homepage, Umwelt & Naturschutz, Kinder & Jugend

Rauchverbot auf den öffentlichen Spielplätzen in Wiesbaden

„Künftig ist das Rauchen auf den öffentlichen Spielplätzen verboten. Hierzu werden auf allen 155 Spielplätzen der Landeshauptstadt Wiesbaden entsprechende Schilder montiert“, teilt Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz mit. Am Mittwochmittag, 25. März, wurde das erste Rauchverbotsschild auf dem Kinderspielplatz Kochbrunnenplatz angebracht.

„Ich habe mich dazu entschieden, das Rauchen auf öffentlichen Spielplätzen auf Grundlage des Hausrechtes des Grundstückseigentümers zu untersagen“, erläutert Franz. „Ich glaube, dass ich hiermit das richtige Signal sende, denn unabhängig davon, dass rauchende Erwachsene auf Spielplätzen kein gutes Vorbild sind, stellen achtlos weggeworfene ‚Kippen‘ mit ihren gefährlichen Inhaltsstoffen eine konkrete Gefahr für die Gesundheit der Kinder dar.“

Die restlichen Schilder werden im Laufe der kommenden Wochen aufgestellt. Das Rauchverbot beginnt mit der Anbringung der entsprechenden Beschilderung auf dem jeweiligen Spielplatz. Die Stadtpolizei wurde beauftragt, die Einhaltung des Rauchverbots im Rahmen der Regelüberwachung zu kontrollieren.

+++